

PUENTE DE DICIEMBRE 2023 EN MADRID Y ALREDEDORES

Salida: 06 Diciembre

Duración: 5 días

1r día MANRESA - TORREJON DE ARDOZ - BARAJAS

Salida por la mañana dirección Zaragoza con parada para desayunar (no incluido). Continuación por Guadalajara hasta llegar a nuestro hotel. Instalación y **almuerzo**. Por la tarde, visitaremos el Parque Europa en Torrejón. Pasearemos por su interior, con tren turístico, desde donde podremos ver 17 réplicas de monumentos de ciudades europeas, como el Atomium, la Puerta de Brandemburgo, la Torre Eiffel o la Torre de Belem entre otros muchos. Un bonito espacio que se complementa con zonas ajardinadas y estanques. En su momento regreso al hotel. **Cena y alojamiento.**

2º día MADRID

Desayuno en el hotel, y salida hacia Madrid para, con guía local, realizar la visita a la ciudad, por los lugares más emblemáticos como: Paseo de la Castellana, Cibeles, Gran Vía, Plaza de España, Puerta de Alcalá, etc. Completaremos la mañana con la visita a la Catedral de la Almudena. **Almuerzo en restaurante.** Por la tarde tiempo libre para pasear por el centro de la ciudad, y de su fabuloso ambiente navideño; La Puerta del Sol, Plaza Mayor, con su popular mercado de navidad, la Calle Mayor, la bulliciosa Calle Preciados, repleta de comercios, la espléndida Gran Vía, etc. En su momento regreso al hotel. **Cena y alojamiento.**

3er día AVILA Y SEGOVIA

Desayuno en el hotel, y salida bordeando Madrid hasta Ávila, declarada Patrimonio de la Humanidad. Conoceremos esta bella ciudad, con guía local, donde destaca La Muralla, así como diferentes conventos y palacios. Visitaremos la Iglesia de San Vicente, y la Basílica-Casa Natal de Santa Teresa. Continuación del viaje y **almuerzo en restaurante.** Por la tarde, conoceremos Segovia. Su monumento más representativo es el Acueducto, de época romana. También destacan el Alcázar en lo alto de un promontorio, así como la Catedral, entre otros. Tiempo libre para su visita y regreso al hotel. **Cena y alojamiento.**

4º día TOLEDO Y CHINCHÓN

Desayuno en el hotel, y salida hacia Toledo para realizar visita con guía local, a la conocida como, la ciudad de las tres culturas, por haber estado habitada por cristianos, árabes y judíos. Disfrutaremos de las vistas desde alguno de sus miradores, completándola con un paseo por el centro histórico, visitando su Catedral y La Sinagoga de Santa Maria La Blanca. **Almuerzo en restaurante.** Por la tarde visitaremos Chinchón, considerado pueblo con encanto. Destaca la Plaza Mayor, catalogada como una de las más bonitas del mundo; destaca la Torre del reloj, el Monasterio de los Agustinos, actualmente Parador de Turismo, así como el Castillo de los Condes y la Casa de la Cadena. A hora indicada, regreso al hotel. **Cena y alojamiento.**

5º día BARAJAS - MANRESA

Desayuno en el hotel, y en su momento, inicio del viaje de regreso, con **almuerzo de despedida en restaurante** en ruta. Por la tarde continuación hasta nuestros puntos de salida. Fin del viaje y de nuestros servicios.

Precio por persona en habitación doble	796 €
Suplemento habitación individual	220 €

El precio incluye: viaje en cómodo autocar climatizado, con guía-acompañante de la agencia. Hotel 4* en Barajas. Pensión completa durante todo el circuito. Vino y agua en las comidas. Desayunos en bufet libre. Almuerzos en restaurantes, con vino y agua incluido. Visitas con guía local en Madrid, Toledo y Ávila. Entradas a: Catedral y Sinagoga de Santa Maria La Blanca en Toledo. Iglesia de San Vicente y Basílica-Casa Natal de Santa Teresa en Ávila. Basílica de La Almudena en Madrid. Parque Europa de Torrejón de Ardoz, guiado con Tren Turístico. Seguro de asistencia en viaje.

No incluye: extras personales. Aquello no especificado como incluido.

IMPORTANTE

En el momento de la inscripción, se ha de hacer un depósito de 250 € por persona

El resto del pago, se deberá efectuar 20 días antes de la salida del viaje.

Gastos de cancelación de la agencia: 25 € por persona, más los gastos de los proveedores, que variarán en función de los días previos a la salida del viaje.

